

Müllentsorgung aus nächster Nähe

Aufkirchener Vorschulkinder zu Gast bei Wurzer Umwelt

Aufkirchen/Eitting – Das Entsorgungssystem gehört zum Alltag jeder Familie und auch jeder Kita. In den Gruppen des Aufkirchener Kinderhauses wurde diese Thematik altersgemäß vertieft. Als Höhepunkt haben die Schulanfänger eine Erkundigungsfahrt zu Wurzer Umwelt in Eitting unternommen.

Bei einer interessanten Führung mit einem Mitarbeiter haben die Kinder, gut sichtbar in Warnwesten, das Gelände erkundet. Los ging es an der Kompostieranlage, wo Gartenabfälle und Biomüll gemischt, zerkleinert und gelagert werden. „Den aufmerksamen Kindern ist nicht entgangen, wie viel Plastik im Biomüll zu finden ist“, berichtet Hausleiterin Adelheid März in einer Pressemitteilung. „Außerdem bestaunten sie die vielen Vögel, die zur Nahrungssuche unun-



Viel Abfall und große Maschinen gab es für die Aufkirchener Kindergartenkinder beim Wurzer zu bestaunen. FOTO: KINDERHAUS

terbrochen über den Müll kreisten.“ Im Anschluss wurden die Sortiermaschinen inspiziert, in der Grob- und Feinteile getrennt und entsprechend gelagert werden.

Nach einer Brotzeit ging es noch zur Biogasanlage, wo ein riesiger Greifer die Abfä-

le in den Garbehälter hebt. Viele laute Maschinen konnten die Kleinen nur mit Hörschutz bestaunen. Zum Abschluss befüllten alle aus dem neu gewonnenen Humus einen Eimer und nahmen diesen für das Hochbeet im Kinderhaus mit.

red